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IEL TRATAMIENTO DE RESIDUOS

Lugotendráplantadecompostajeen 2008. instalaciones.Estehecho,jurtto al acuerdo las razonespor las que el equipo de José
El gobiernolocalacabadecerrarla cnn-ada para enviar aSogamalos rechazosde la López Oros-comantuvoparadoel proyecto
del municipio en el plan gallego de resí- plantaqueno seanreciclables,abaratanel casicuatroaños,El Concelloya disponede
duos sólidos itrbanos,que conLieva finan- proyectoy evitantetíerque subir el recibo suelo,enO Ceao.y la obraestácontratada.
ciaciónpública para la construcciónde las de La basuraal ciudadano,que eraunade porLo que podrtacorn~nzaren breve.

~ Lugo tendrá planta de compostal entrar ~
en el plan gallegode residuosurbanos
El recibo no sube porque la Xunta aporta financiación y los rechazos no reciclables se llevarán a Sogama

CARMEN uz E LLOO

¡ El gobiernolocal orabade
desbloquearuno de lí3s proyec-
tos más apremiantesy contro-
vertidosde los óltimos años:el
tratamientode la basuralureíí-
se.abocoincineradaen la plante
de Sogamaen A Comfla,

El equipo de José López
Orozcocerróun aceerdoconla
ConselleríadeMedita Ambiente
paro la entradade Lugo cli el

plangallegode residuossólidos
urbanos.sepóninformó oye! el
propusalcalde,l)e estaforma, la
Adíninisrracaón ausonónuica
aportafondos para la construr-
ciótí de lo plantade composlaje,
una obra adjudicadoa Urbaser
desde2003,Este beeboevírarcí
lancequerepercutiren lasarcas
murncilloles y, por lo lame, en
los ciudadanos,todo el cOst0de
construcciónde las instalacio-
urs Y. en consecuencia,que los
vecinos vean itícrementad- su
recibode la basura.

El proyeclo que presentíen
sedía tirbaserteníaun cosízde
9 millonesdeeurosy prevecíun
57,2q de material de rechazo.
pl)r lo líue. paropoderamortizar
la inversónen25 años,sedebía
cobrara 63 etírosla toneladade
basuratrotado.Sin embargo,la
firma bizo sino oferto poatí-rior
en la que sugeria una subven-
ción cíe 6 rasllones,lo que re-
ducíael cuatede tratamientoa
48 euros,que es aprísxiíííada-
mentelo que pagaahsírael Con-
celloa Soganio.

LópezOrozcoexplicó quede
moíííentono puedeprecisar o
cuánto ascenderála aportación
autonómica,perocítie esperace-
rrar esteplínttí en los próximas
semanascon MedioAmbiente.

Níí obstante,en el bezbode
- que no seencarezcaelrecibo iii-

fluirá tambiénel acuerdoal cine
llegaronel Concelloy la Xunta

haroqueItísrecirazosdela plan-
tu queno sirvanparareciclarse-
an incineradosen Soganní.Por
lógiclí. el coste de quemarre-
ebozosurbeserinferior al dela
basura”, explicó el concejal de
Medio Ambiente, Lino Gonzá
Inc Dolíeso,

De esto formo quedo desear--
todotenerquerecurrirdenuevo

a un vertederoharo el mtíteritl
que no pueda consertirsece
conípost,ano de lesobjeciones
ríne poníacl actual~obíeroolo-
cal al sistemacíe composloje.

La plante~econstruiráen el
lugar previstodesdeel

1
íruner

Inoníento,luí parcetade propie-
dad municillal colindante con
las instalOcil)nes Cloe Sogama

tiene en O Ccooy no sedescar-
te cIar sirvo también a munici-
píos vecinos. Respectoal pro-
yecto, será básicamente’ cl
contratadoen su día a Lirbaser,
explicó GonzálezDolíeso, por
lo que, si lascuestionesque
quedcsnííor entrarconla Xuííta
y los tránsítesadministrativos
posteriliresno sereltesan~

La planta de conhpostajeseconstruiráen la parcelo municipal situadaal lado de la ceoplantade Sogama,en O Ceao
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c3 mucho,la plantapedriaes-
Líe en runcionamieuctoel pró-
xitno año.

Esa es la previsión con ia
quetrabajael alcaldey cíueel
edil de Medio Ambiente ve
factible,“Yo vi buceela plan-
ta de Cuencay la verdad es
que semontarápido”, afirmó
GonzálezDopeso.

López (trocee hizo hitíca-
pié. esosí.ríaque la cegocia-
ción con Medio Ausubience
quedará totalmente cerrada
cintes de laseleccionesmuuui-
cipales,

El gobiernolocal da solcí-
ción de estaforma a un asun-
lo que coleadesdehace más
de cucutroaños.Fue cl grupo
municipaldel BNG quiendo-
ranlesu etapade cogobiemo
con el PSOE(1999-2003)mc-
pulsó la conatrucciónde tina
planta de compostajecomo
alternativaa tu incineración
de la basuralucenseenSoga-
ma, un proyecto que quedó
contratadoenabrOde2003 --

tía mesantesde laselecciones
ununicipales—.a la empresa
1;rbaser.

La adjudicación fue recu-
rrida por otra de las firmas
queconcurriernuacd concurso,
Sufi. y no fue hcistamayodel
2005 cuandoel CotíselloCían-
saltivo dc Galicia emitió un
informe desfavorablea la re-
clasnaciós,

Con todo, el gobiemoso-
cialistaque sucedióa l,í coali-
ción BNG-P5OEanantusdapa-
cuno el proyectohaCael mo-
metíco,ya que seicí dos grcua-
desobjecionesal conipcíst:el
porcentaje de rechazo ron-
daríael 60% y cotallevaríabcí-
bditar de nuevo ciii vertedero,
y el recibodela basurcíseen-
careceria sustancialmenteal
tenerquerepercutirría lasar-
cus públicascl costecíe coas-
craccióncte la planta.

El gobiernolocal siempre
sostuvotanto por boca dr suc
alcaldeecímo dc su delegado
de Medio Ambiente que en
uuittgúnmoníentohcubíadejado
debuscarposiblesuniuciones,

pero el desenlacecid> llegó
hastaubuca, Nunca nos di-
mos Icor vencidos.Tuvimos
paciesciaporque un quena-
mos c

1
ue u Icis lucensesles

costarainés la basuurcí”.afirmó
ayer art satisfechoGonzález
Osapeso.

La polémica por los vertidos hechos en San Cibrao volvió ayer al Parlamento y PP y
PSOE se acusaron mutuamente de ser responsables de los rellenos en el monte

¡ La polémicapor el vertidode

tierrasen SanCibranganóayerjaitensidady PPy PSOEsccul-
paronmutuamentepor los celle-
uuoa realizadosen el monte lu-
cense,que estánsiendoeje de
clisetusiónen el Parlamentoy
antela Justicia,

• Nuevamente,el PPllevó ayer
al Parlamenícísusacusacionesy
el concejal y diputado Jaime
Castificira inteepelóal edanse-
lleiro de Medio Aíuabieote.Ma-
nuel vázquez.sobre las mccli-
das adoptadasícaru comprobar
la posiblecontaminacióneclusa-
día por el relleno,

En su respuesta.el conscllei-
E en quitó hierro al laroblema y

parcí ello argumeuatóque única-
mente severtieron tierrasy que
el relleno sirvió para regenerar
los terrenos,

La respuestaindigutó ca Cus-
tiñeira, que connideróque cl ti-
tulcír de Medio Ambiente se
“salió oor la tangente”e ignoró
el vertido de Sauu Cibran para
evitar el riesgode que “escore”
tuséLópezOrozco.cd quecali-
ficó de ‘buque insignia’ de tos
alcaldessocicéisicis, -

Percc el debateno se limitó
civera Icí sedeparlamentaria,Etc
el Cocícello,el cdii de Urbanis-
ido,JoséRamónGómezldestei-
en. desvelóque el icafoeme en-
viado por los servicios tnuiusucc-
pules a ci Fiscalía icícluye auca
Humadadc ureaciócísobreel be-
chtu cíe quela prienercadenuncis

• por los vertidos,realizada en
21103 Icor lcs Policící Autonótaai-
ce, fueremitidau la Consellería
de Política l’erritoricil (que es

• cisnes tiene competencicísen
suelorústico>y su titulcur.el hoy
presidentedel PPcIeG, Alberto
Nóbez Feijsso,no hizo nada,

Ciómez Bes1eiro segucoentó
que el Concello hizo lo que
debíay reccíitiólas deciuncíasal
deparicimenlocomprImir,

Adeoiás.explicó.el Concello
cccmbiéndio suetíende pauseel

A DESTACAR

El PP creequela
Xuntano investíga
si severtió más
quetierra para
protegera Orozco

vertido, Esenanodatofue eren-
trido poe la cisipresaqur hacía
los rellenos,pero una sentencicí
recienteacabatíe ratificar quela
paralizacióndictadaeracorree-
ací,explicó,

Quelos icafomnesdel Cunee-
lío apuntenci NúñezFeijooco-
mo respouasableúltimo de cine
siguieranlos vertidos indignan
a los hcopulares.que soatieneuu
queel gobiernoliacal intentaob-
viar cl hechode que diópermi-

1 Barreirosesintió

- acusadoporel

PSOEy no se le
- permitióhablar

en elpleno

soverbalparahacerel relleno,
Además,el PPconsideraque

se mienta corresíaonsabilizueal

laresidenteprovincial del PP.
JoséManuelBarreiro, titularde
MedioAmbientecuandosepro-
dujo la primera deutuneicí, Ese
hecho larovocóayer momnenuos
de lensióuaen el Parlatuento,
puesBarreiro aedho poraludido
e intentóintervenirenel debate.

perono sele permitió,
Paralelamente. Castibeira

El informedel
Concelloala
Fiscalíaculpaa
NúñezFeijoo de
no tomarmedidas

acusóal gdabiernolocal de in-
tenmarconfundir sobre las de-
nunciaspresentadaspor losver-
tidos ea San Cibran, Sosmvo
quela primera.del 2003,sere-
fería a una superlie de sólo
6,1100 metros cuadrados,mien-
tras que la acusaciónplanteada

1
corel PPen el2006sereferíaal

relleno de unos85,000metros,
Insistióen quesedebeuclarcírsi
el depósitogeneróociosdosmi-
masesdeeuros,

CARi ACEBI)

La zonadondeserealizó el relleno tiene una superficie de algo másde ocho hectáreas




